

OPINI PUBLIK

Aksi Inspiratif Serdik SPPK Angkatan 1: Bakti Kesehatan di Kampoeng Semar Borobudur

Agung widodo - MAGELANG.OPINIPUBLIK.ID

Nov 20, 2024 - 17:17



[MAGELANG](#)- Kampoeng Semar di Desa Wringinputih, Kecamatan Borobudur, Kabupaten Magelang, pagi ini menjadi saksi semangat pengabdian 52 Peserta Didik (Serdik) Sekolah Pengembangan Profesi Kepolisian (SPPK) Angkatan 1 TA 2024. Dengan penuh dedikasi, mereka melaksanakan *Bakti Kesehatan* (Bakkes), bagian dari rangkaian Kuliah Kerja Profesi dalam Kalender Akademik Lemdiklat Polri.

Di bawah koordinasi Ketua Senat Serdik SPPK Angkatan 1, AKBP Alex Willem Tlonaen, S.T., M.M., M.Tr.AP, kegiatan ini menawarkan berbagai layanan kesehatan gratis yang dirancang untuk menjangkau sebanyak mungkin masyarakat.



“Kami hadir dengan konsep baru kali ini, [Bakti Kesehatan](#), sebagai wujud nyata kepedulian kami kepada masyarakat. Ada lima kegiatan utama, mulai dari Pemeriksaan Kesehatan Gratis, Vaksinasi Hewan, Donor Darah, Khitan Massal, hingga Pendampingan Psikologi Anak,” ujar AKBP Alex dengan antusias.

Fokus dan Cakupan Kegiatan:

1. Pemeriksaan Kesehatan Gratis: Menyasar 100 warga, layanan ini memberikan kesempatan bagi masyarakat untuk memeriksakan kondisi kesehatan mereka tanpa biaya.
2. Vaksinasi Hewan: Sebanyak 100 hewan divaksin untuk mendukung kesehatan hewan ternak di desa.
3. Donor Darah: Mengundang 100 pendonor untuk mendukung kebutuhan darah bagi masyarakat sekitar.
4. Khitanan Massal: Sebanyak 30 anak mendapatkan layanan khitan gratis.
5. Pendampingan Psikologi Anak: Dilakukan di SMP Negeri 1 Borobudur untuk 200 siswa, membantu mereka memahami pentingnya kesehatan mental di usia muda.

AKBP Alex mengungkapkan, kegiatan ini tidak hanya menjadi bagian dari pendidikan profesi, tetapi juga komitmen mereka untuk hadir di tengah masyarakat.



“Kami berharap kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat langsung, tetapi juga meninggalkan kesan positif dan inspirasi bagi semua pihak,” tambahnya.

Salah satu warga, Pak Slamet, mengaku sangat terbantu dengan adanya pemeriksaan kesehatan gratis. “Terima kasih kepada Serdik SPPK, ini sangat membantu kami. Kegiatan seperti ini benar-benar berarti,” katanya dengan mata berkaca-kaca.

Dalam suasana penuh semangat, AKBP Alex menyampaikan harapannya agar kegiatan ini berjalan lancar dan tepat sasaran. “Kami mohon doa dan dukungan semua pihak agar bisa menyelesaikan pendidikan ini dengan baik hingga 18 Desember 2024,” pungkasnya.

Melalui kegiatan ini, Serdik SPPK Angkatan 1 TA 2024 membuktikan bahwa pengabdian kepada masyarakat bukan hanya sebuah tugas, tetapi panggilan hati yang dijalankan dengan penuh dedikasi dan ketulusan.

Editor : JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang